

La photo sous toutes ses formes

Comme chaque année, la MJC d'Audun-le-Tiche a proposé à la jeunesse audunoise des activités durant les vacances d'hiver. Trois catégories d'âge sont concernées par ces animations, les 3-6 ans, les 7-10 ans et les ados.

Pour les 7-10 ans, ces activités de vacances ont permis aux jeunes participants de découvrir l'art dans toutes ses expressions. Des œuvres de Niki Saint Phalle à la décoration japonaise, de l'atelier Polaroid au cyanotype, de l'art préhistorique à la création pixel art sans oublier l'initiation vidéo et la pratique du Super 8, toutes ces techniques d'expression ont été abordées grâce à la coopération entre la MJC d'Audun-le-Tiche et celle de Ville-rupt.

C'est Nicolas Venzi, villeruptien et artiste peintre qui a animé ces ateliers de l'image. Cette coopération entre les deux MJC se clôturera à Villerupt par une exposition intitulée : "Pelliches et bobines" où les jeunes audunois et villeruptiens exposeront leur travail.



La pratique de la photographie a été étudiée avec beaucoup de sérieux par les enfants. Photo RL